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这9个装修，曾堪称教科书，现
在人们纷纷拆除！看看你家有吗？

曾经被当成教科书的装修设
计，你跟风了几个？别的不说，就
这 9个装修设计，是真心不要再做
了！过来人的劝告~

一、不选悬空电视柜

可能有人在选电视柜的时候，
大部分人可能受跟风的影响，会选
择悬空式电视柜，觉得它特别时
尚，同时柜子下面的地面又好清
理，所以纷纷选择悬空电视柜！

但实际上，这种悬空电视柜的
问题可太严峻了！就拿最常见的
一个来说，不能放太重的物品，不
然会松动，随时有掉落的风险！如
果家里再有调皮的小孩，爬上爬下
的，早晚一天会把悬空电视柜干报
废！还是选择传统的落地式电视
柜更稳当！也好搭配其它的家具，
看着也还气派~

二、不选半墙卫生间

也许你从网上看到过这种半
墙卫生间，在洗漱池旁做个半墙，

说是可以将物品放上去，也可以防
止水渍溅出去，甚至看着也还算美
观~

但实际上，等你真正入住后，
就会发现，但凡在上面放一点东
西，就会显得很乱！这种半墙隔
断，只适合东西很少的卫生间使
用，但凡东西一动，就会显得杂乱
不堪！很影响美观~

要做就做全墙，直接向上延
伸，将洗漱区直接挡住，这样就很
不错~

三、不选隐藏晾衣架

当初装修阳台时，会纠结晾衣
架要选啥样的呢？传统的悬挂式，
还是隐藏式的呢？不过有朋友建
议选隐藏晾衣架，说什么美观又好
看，还时尚~

听了朋友的话，安装了隐藏式
晾衣架，还真别说，没入住的时候
看着还挺好的，等入住后，才发现，
多此一举！为啥呢？

因为基本上衣服要两三天洗
一次，尤其是全家的衣服，晾衣架
很少有隐藏起来的时候，所以，也
就不存在什么美观性了~而且这种

隐藏式晾衣架如果坏了，还得将吊
顶拆了再修，很麻烦！

四、不装中央空调

大家都说中央空调，室内没有
明显的机器，看着不会突兀，整体
看着比较美观！其实这样说倒也
没什么关系，主要是它存在以下几
点问题：

1>成本高，别管是安装成本还
是后期的费用问题，都比分体式机
要高！

2>维修麻烦，中央空调维修起
来比较麻烦，因为隐藏在吊顶中，
所以要拆了吊顶再修理，只能是专
业人员来操作！

3>占据层高，因为安装中央空
调，是需要安装吊顶的，所以，没有
打算安吊顶的你也得被迫安装。
其安装好吊顶后，同时也会将层高
拉低，无形中让人觉得闷~

五、不选便宜的柔光砖

当时选地砖时，网上很多人说
选柔光砖，色调柔和不容易反光！
当时没经验直接买了，因为感觉砖
都差不多，所以买了便宜的柔光
砖，用了一段时间才发现上当了！

时间一长，它就出现了问题，
比如有严重的渗色现象，等你清理
的时候，非常困难，这也使得屋子
显得脏脏的，虽然没有光污染，但
容易藏污纳垢，看着就很惆怅！

六、不选不锈钢壁龛

壁龛本是一种利用墙面的收
纳地，一般浴室用的比较多，但是
传统情况下，人们会选择直接拿砖
砌一个，但也有大聪明选择不锈钢
壁龛！

要我说，是真没必要！首先，
这个价格比砌一个要高出不少，气
息，它和周围的墙面不容易融合在
一起，看着多少有些突兀！

七、不装一门到底

之前都流行一门到顶的设计，
看着统一性高强美观性高，但其实
入住后，过个两三年年，你就会发

现变形是真的！
这种柜门最好是分体设计，一

开门不会看到所有的物品，也能有
效减少落灰这种情况。像这种一
门到顶的设计，后期会出现变形的
情况，哪怕有拉直器也不好用，过
来人的劝告~

八、不选罗马杆

之前有段时间，大家在安装窗
帘时，都选择罗马杆，说什么好看，
又方便！

但实际上居住后才发现，哪里
好看了？不仅造型很突出，而且还
存在缝隙，容易漏光，真的很影响
睡眠！

九、不装回型吊顶

装吊顶没啥问题，别装太繁复
的就行，有人记住这句话了，然后
转身就装了回型吊顶，这......

回型吊顶虽然看着还行，但是
它藏污纳垢的问题可以说非常明
显，房顶的一圈的吊顶上，全是灰
尘，不扫还怪难受的，打扫又扫不
干净，惆怅~

这9个装修，曾堪称教科书，现在人们纷纷拆除！
看看你家有吗？

家里装修客厅，有 8个地方真
的特别容易踩坑，往往我们自以为
是小聪明的做法，反而做错，让入
住后的生活体验变差。

今天齐家安安就和大家聊一
聊，客厅装修过程中的那些踩坑
点，诸位对照一下，看看你家里这
些地方是“小聪明”还是“大智
慧”？

一、阳台推拉门

大家觉得，阳台该不该做推拉
门？其实现在大多数阳台都会选
择封闭，而这类封闭式阳台，推拉
门仿佛已经成为了过去式，原因就
是影响视野和空间，让本就不算大
的客厅进一步显小。

如今的“大智慧”做法，往往都
是将客厅和阳台打通，地砖通铺，
变成一个相连的整体空间，若有条
件就再做落地窗，整个客厅阳台空

间会显得格外宽敞明亮，比起做推
拉门来说舒服很多。

二、不跟风大砖

客厅的装修，也并非是跟风赶
时髦就对的，比如瓷砖吧，这两年
都流行的750*1500尺寸的大砖，其
实并不适合普通的楼房百平米户
型。

瓷砖和铺贴人工很贵就不说
了，关键是铺好以后一放家居，还
遮挡了大部分，根本不出效果，白
花钱。

反观800*800尺寸的瓷砖经受
住了时间的检验，大小刚好，性价
比也很高，发展到现在，可以选择
的样式就更多了，个人感觉客厅铺
瓷砖，这种尺寸的更为合适。

三、柔光和亮光砖

柔光砖的选择现在有很多，有
很多也是比较好打理的，这种瓷砖
不会过度反射灯光，且看起来更有
质感；但相当多一部分，是那种摩
擦力很大的材质，平日积灰落尘严
重，擦拭清洁非常麻烦。

想要便宜好打扫，其实比起柔
光砖来说，我还是更建议用亮光砖
多一些，做好后选颜色相同的美缝
（实在不行就定制），都做下来也没
多少钱，实用性还强，何乐而不为
呢？

四、不放大茶几

其实这句话我已经说了很多
年了，你在装修前认为的买个大茶
几方便置物，其实真的是“小聪
明”。

首先，茶几置物过多，会让客
厅显得杂乱，不如少物净空的状
态。

其次，过大的茶几，还会影响
客厅活动空间，来回进出都不便。

而在视觉上，大茶几也会显得
拥挤，反而让客厅小里小气。

如今客厅放茶几，有大智慧的
人往往放小茶几乃至小边几，同样
能随手放个遥控水杯手机等物不
说，还不会太过占地，对于客厅空
间的利用可谓是恰到好处了。

五、不要贵妃榻沙发

你家里客厅做了贵妃榻沙发
吗？

我个人感觉，贵妃榻沙发可谓
是客厅占地儿拥挤的罪魁祸首，更
何况很多人即便买了贵妃榻，一年
到头也躺不到上面几次，久而久
之，沦为堆放衣服的地方。

倒不如退而求其次选个直排
沙发，看起来更加清爽不说，想要
更多座位还能搭配单人沙发或单

人椅，搭配个腿凳就能拥有和贵妃
榻一样的功能，岂不是灵活许多？

六、尽量别做梦幻帘

若客厅和阳台相连，窗户又很
大，发愁做个什么窗帘的时候，听
我句劝，尽量别去做那种梦幻帘。

积灰落尘是一方面，另一方
面，帘子用久了想要洗的话，稍微
一洗就会变形，失去它原有的垂
感。

如果是我，会选择金刚纱或幻
影纱，而这两者里面我更倾向于幻
影纱，透光不透人，本身就很好看，
有这一道纱帘，也不用再去考虑做
布帘的问题，兼顾美观和实用。

七、不用中央空调

我一直以来都是不建议大家
去做中央空调的。

中央空调机器本身，就要比挂
机和柜机贵上很多，就更不用说日
常使用的电费，有故障时的维修费
用了，这些都远超普通挂机和柜
机。

现在很多人都会在客厅做空
调挂机，其实正常的 20平米客厅，
做一个大匹数的挂机空调完全足
够，比起中央空调来说更省钱，也
不会太过占地儿，我个人感觉还是
挺合适的。

八、乳胶漆百搭

最后，不止家里的客厅，整个
装修过程中，墙面空间我都不建议
大家去贴墙布或是墙纸，还是那个
问题，又贵又不实用。

很多用了三年以上的墙布墙
纸，都会出现发霉卷边的问题，问
题很大。

而乳胶漆则没有这些问题，可
以根据自己的需求，去选择不同的
颜色（别太跳脱），又便宜又省心，
我是真不知道有什么理由退而求
其次去选墙纸和墙布。

总之，上面这8处客厅装修，是
很多人经常踩坑的地方，今天说过
后，想必大家也有了一个基本的了
解。

装修客厅，这8处常踩坑，看看你家是“小聪明”还
是“大智慧”？


